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国立大学法人 長岡技術科学大学 

平成 27年度第５回経営協議会議事要旨 

 

日 時  平成28年３月10日（木）15時05分～17時05分 

場 所  ＫＫＲホテル東京（朱鷺） 

出席者  東議長、縣委員、池田委員、大貝委員、岡田委員、小畑家委員、五味委員、椙岡委

員、山﨑委員、鎌土委員、三上委員、菅野委員、小松委員、中出委員、大石委員（議

事の表決委任による出席 岸委員、合田委員、森委員） 

陪席者  齋藤監事、滝上監事、福田附属図書館長、高橋長岡市地域政策監 

事務局  総務部長、学長戦略課長、総務課長、人事・労務室長、財務課長、総務課課長補佐、

学長戦略課経営企画係長、総務課総務係長、財務課主計係長、総務課総務係員、財

務課主計係員 

 

議事に先立ち、議長から平成27年度第４回議事要旨(案)について説明があり、案のとおり承

認した。 

 

審議事項 

１．平成28年度年度計画について 

 鎌土委員から資料１に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

主な質疑応答は、以下のとおり 

○戦略性が高く意欲的な計画である一方で、相当なボリューム感であるが実行可能か。 

●現行の業務内容等を見直し、無駄を省く等の改善を行っていくことで実行可能と考えている。

なお、計画作成の段階で学内のコンセンサスはとれている状況である。 

○文部科学省から年度計画を実施する際の予算配分はあるのか。 

●年度計画分としての予算配分はなく、運営費交付金、授業料収入等の自己財源の中で各計画

を実施することとなる。 

○予算がないからプログラムを縮小するのではなく、限られた予算の中でどのように計画を実

施していくかが重要である。 

 

 

２．就業規則等の改正について 

 菅野委員から資料２に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 
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３．長岡技術科学大学基金について 

 菅野委員から資料３に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

４．平成28年度大学運営経費予算の編成等について 

 菅野委員から資料４－１から４－３に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

主な質疑応答は、以下のとおり 

○定員超過に関わる国庫納付について、今後どのように考えているか。 

●定員超過については大学の評価対象にしようという動きもあるので、一定の率を超えないよ

う検討していく。 

○機能強化構想で高い評価が得られたことは、社会に対する影響力が大きい。積極的にアピー

ルした方がよい。 

 

 

５．平成28年度資金運用方針について 

 菅野委員から資料５に基づき説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 

報告事項 

１ ＩＲ推進室の設置について 

 菅野委員から資料６に基づき、報告があった。 

 

主な質疑応答は、以下のとおり 

○収集したデータをどのようにアウトプットしていくかが重要である。 

●本学の機能強化の取り組みの一つであり、データの収集、分析など重点的に取り組みを進め、

大学運営に生かしていく予定である。 

 


